

LE MOT DU PRÉSIDENT

Bonjour à tous mes amis pèlerins et aux membres qui soutiennent notre association.

Merci à Pierre Maury pour ce superbe bulletin. Les textes sont les vôtres, chacun peut écrire sur ce qu'il a vu ou ressenti. Les auteurs sont ravis de recevoir les commentaires avisés des lecteurs.

Les comptes de l'association sont parfaitement tenus par son épouse Catherine.

En mai, Nicole Auguste nous a fait découvrir la région de Cherbourg. C'était superbe.

La messe des pèlerins de Ville-Saint-Jacques en juillet a permis de se retrouver entre amis et avec d'autres pèlerins non-membres de l'association. Merci à François Peradon.

Enfin, merci à Francis Rodrigues qui organise le chemin annuel.

Retenez déjà la date du 14 juin pour notre assemblée générale, deuxième dimanche du mois et du repas pris en commun.

Dans l'évangile de Jean et un peu dans celui de Marc, l'évangéliste nous dit que Jésus revient au milieu des siens. Il commence à raconter plein de choses. « *Celui qui mange ma chaire et boit mon sang...* » Les gens ne comprennent rien à ce qu'il dit. « *Qui es-tu, fils de Tech ?* » Joseph n'était pas charpentier. Tech a donné technique, technocrate ou même musique techno mais pas charpentier. Les seuls grands arbres locaux étaient les cèdres du Liban qui servaient aux colonnes des édifices. Joseph avait une entreprise de réparation des maisons et bateaux de pêcheurs du lac de Tibériade.

Les coques des bateaux de pêcheurs du lac de Tibériade étaient faites de faux acacias (robinier), bambous et peaux de chèvres ou de moutons cousues et suffées. Vous pouvez voir une barque du temps de Jésus à La Corogne en Espagne au Musée de la mer. On comprend la peur quand le vent se lève !



« *Retournons à Jérusalem.* » Sous entendus, ici c'est des culs terreux qui ne comprennent rien, là bas, au moins, ils sont éduqués et écoutent ce que je dis. « *Nul n'est prophète au milieu des siens.* » Pierre lui dit alors quelque chose de très gentil : « *et nous, nous croyons et nous savons que vous êtes le Messie, le Fils du Dieu Vivant.* » (Jn 60, 69). Dans cet ordre : *Credo* je crois d'abord puis *Cognosco* je sais ; « standing ovation » pour Pierre ! Si vous pouvez en faire autant... C'est possible aussi d'essayer de comprendre ou de chercher à savoir et croire ensuite. Dieu reconnaîtra les siens.

Citons enfin saint Augustin : « *Comprendre pour croire et croire pour comprendre.* »

Marcher, c'est une façon de chercher et de construire pierre après pierre la base du temple.

« *Rien de bien ne se fait couché ou assis ! disait l'Oiselet-la-Fraternité. Seul l'homme debout fait du bon travail, et c'est quand il marche qu'il pense droit ! Si tu veux comprendre, débattre sainement, imaginer, organiser ta pensée, concevoir et décider : Marche !, marche, tu verras !* » Les Etoiles de Compostelle Henri Vincenot.

Je vous souhaite à tous de marcher, ne serait-ce que quelques heures sur le Chemin.

E ultreïa ! E sus eia ! Deus aïa nos !

Pascal LOMET